



CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA

Pelloli detalló proyectos en la sesión

El concejal del PJ repasó los principales temas tratados en el recinto, con foco en salud, transporte y un proyecto para sancionar duramente a quienes huyan tras provocar accidentes de tránsito. | Pág. 8

LA LIBERTAD DE PRENSA ES EL PILAR FUNDAMENTAL DE TODA DEMOCRACIA

TIEMPO FUEGUINO

Nº 9691 | AÑO XXXVIII

Martes 2 de Septiembre de 2025

RÍO GRANDE, TIERRA DEL FUEGO, AIAS

FABIO DE LA MATA, DE NEWSAN FOODS

Cultivo de mejillones en Tierra del Fuego



El gerente de Newsan Foods resaltó la alianza con el Cadic-Conicet para garantizar seriedad y seguridad en el desarrollo acuícola y la futura exportación de su producción. | Pág. 2

EL ROMPEHIELOS

Se agotó la primera función de Antártida – Dominio 1



El estreno en Ushuaia del documental Antártida – Dominio 1, narrado por Ricardo Darín y con música del Chango Spasiuk, superó las expectativas. Se anunció una segunda proyección el domingo 14 de septiembre. | Pág. 10

TIERRA DEL FUEGO



Destacan crecimiento e impacto positivo de RGA alimentos

El director de la empresa municipal Río Grande Activa destacó la producción récord de 50.000 pollos, la generación de empleo y los beneficios logísticos que representa la producción local para la provincia. | Pág. 4

USHUAIA



Sin información oficial sobre inversión de Rafa Nadal

El presidente del Infetur aclaró que no hay datos concretos sobre la supuesta inversión del tenista español, pero sí confirmó que avanza la construcción de un establecimiento de la cadena Meliá, con apertura estimada para 2028. | Pág. 3



FARMACIAS DE TURNO

INICIAN POR 24 HORAS A LAS 9 HS DE ESTE DÍA.

USHUAIA

AUTOFARMA
San Martín 1336
Tel. 433808

TOLHUIN

FARMATOTAL
Av. de los Selknam 173
Tel. 492229

RÍO GRANDE

DEL PUEBLO II
Viedma 778
Tel. 427112



WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

@tiempofueguino

tiempo.fueguino

@TiempoFueguino



FABIO DE LA MATA, DE NEWSAN FOODS

Respaldo científico para el cultivo de mejillón en Tierra del Fuego

El gerente de Newsan Foods resaltó la alianza con el Cadic-Conicet para garantizar seriedad y seguridad en el desarrollo acuícola y la futura exportación de su producción.

Fabio De la Mata, gerente de Newsan Foods, afirmó que el proyecto de cultivo de mejillón en Tierra del Fuego se distingue por un sólido respaldo científico que minimiza los riesgos inherentes a la actividad. En una entrevista por FM Master's, explicó que la empresa no actúa solo desde la experiencia, sino con una base de datos precisa generada en conjunto con el instituto de ciencia más importante del país. "Estamos trabajando con el Cadic-Conicet, haciendo una campaña de 12 meses para que todos aquellos que quieran venir a esta actividad van a tener valores de

salinidad, temperatura, larvas, fitoplancton", detalló. Este trabajo, según sus palabras, "materializa todo eso que se pensaba que existe y que a veces no es tan así, y le da seriedad y seguridad al negocio".

Respecto a la proyección exportadora, De la Mata confirmó la existencia de un volumen significativo: "Nosotros llevamos cosechadas al día de hoy más o menos 150 toneladas y creemos que tenemos unas 350 en el agua".

Reconoció que el consumo interno es limitado por falta de costumbre, a pesar de tratarse de "una proteína buenísima, con



un omega-3 buenísimo".

Sobre los mercados externos, señaló que "hay muchos" y que la Secretaría de Pesca ha trabajado para cumplir con las exigencias sanitarias internacionales.

El ejecutivo enfatizó que la clave para ingresar a esos mercados radica en la continuidad: "Tenés que tener calidad, continuidad y un precio que no sea alocado. No podés salir diciendo, hoy tengo mejillón, la semana que

viene no". Para alcanzar esa meta, la empresa se enfoca en superar el actual "cuello de botella en la fábrica". De la Mata anticipó que "el año que viene vamos a entrar en ritmo", ampliando la capacidad para operar con constancia y una calidad premium.

Agradeció la confianza de los inversores en un proyecto biológico "donde no hay nada asegurado" y se mostró optimista en el futuro inmediato: finalizó Fabio De la Mata.

TIEMPO FUEGUINO

WWW.TIEMPOFUEGUINO.COM

@tiempofueguino

tiempo.fueguino

@TiempoFueguino

Propiedad intelectual N° 890943
Fundado el 15 de agosto de 1987

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande - Tierra del Fuego
Tel: (02901) 584505

Dirección Ejecutiva:
Catalina María Löffler

Dirección de Prensa y Redacción:
Natalia Jañez

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

NUEVO HOTEL DE LUJO

Sin información oficial sobre inversión de Rafa Nadal en Ushuaia

El presidente del Infuetur aclaró que no hay datos concretos sobre la supuesta inversión del tenista español, pero sí confirmó que avanza la construcción de un establecimiento de la cadena Meliá, con apertura estimada para 2028.

En declaraciones a FM Master's, el presidente del Instituto Fueguino de Turismo (Infuetur), Dante Querciali, dijo que por el momento no se cuenta con información concreta que confirme una inversión del tenista Rafael Nadal en un hotel en Ushuaia. Frente a los rumores que circulan, Querciali señaló que se trata de comentarios sin sustento oficial. "Esto es nada más que comentarios, rumores, no tengo nada concreto", afirmó de manera contundente.

Sin embargo, durante la entrevista sí confirmó el avance de un proyecto hotelero de gran envergadura de la cadena Meliá en asociación con el grupo Mirgor.

Respecto a la posible participación de la estrella del tenis, el funcionario fue enfático en su desconocimiento: "Sí puedo decir que la línea de la cadena Meliá, con la línea Gran Meliá, viene de la mano de Mirgor para hacer una inversión acá en Ushuaia. Desconozco si hay algún otro diálogo interno para vincularlo con

Nadal".

Además, puso en duda los plazos de inauguración que se manejaban extraoficialmente para 2026, argumentando que "ningún hotel de esa envergadura podría estar inaugurándose en el 2026, son infraestructuras que demandan mínimo dos años de construcción".

Querciali anticipó que el inicio de las obras para el nuevo establecimiento está proyectado para después del invierno. "Todo indica que en octubre se inicia el trabajo", precisó.

El hotel, de la categoría Gran Meliá, será cinco estrellas y contará con 200 habitaciones, apuntando a un segmento de mercado de alto nivel que actualmente tiene una demanda insatisfecha en la ciudad. "Viene a complementar la oferta con un segmento de turistas que no nos está visitando, porque es cautivo de ese circuito comercial", explicó.

Esta inversión se enmarca en un contexto de crecimiento para el sector, con otras dos proyectos



de similar categoría ya en marcha, que en conjunto añadirán alrededor de mil plazas hoteleras a la oferta de Ushuaia en el mediano plazo.



PATAGONIA SUR

Tante Sara

DESDE 1977

COFFEE & TEA · PASTELERÍA · LUNCH
BRUNCH & DELI

SOMOS PATAGÓNICOS





SAN MARTÍN 175

TEL.: (02901) 433-710

SAN MARTÍN 701

TEL.: (02901) 423-912

TANTESARA.COM | [f](#) [@](#) /TANTESARACOSASRICAS

EN TODA TIERRA DEL FUEGO

Destacan crecimiento e impacto positivo de RGA alimentos

El director de la empresa municipal Río Grande Activa destacó la producción récord de 50.000 pollos, la generación de empleo y los beneficios logísticos y de calidad que representa la producción local para la provincia.

En una entrevista en FM Master's, Juan Pablo Deluca, director de RGA Alimentos, unidad de negocio de la empresa municipal Río Grande Activa, se refirió al significativo crecimiento e impacto multidimensional del emprendimiento productivo.

Detalló que la empresa alcanzó un hito histórico al superar la producción de 50.000 pollos desde su inicio en 2022. "Se están vendiendo muy bien. La verdad que hay muy buena aceptación de todos los vecinos de la provincia, de Río Grande, Ushuaia, Tolhuin", afirmó Deluca, calificando el logro como "un motivo de celebración".

Más allá de la produc-

ción avícola, enfatizó los múltiples impactos positivos de la iniciativa. "No solamente saber lo que consumimos, consumir un alimento sano, libre de agrotóxicos, de conservantes, de aditivos, hecho con estándares de producción de bienestar animal, sino también la ampliación de la matriz productiva, de nuestra economía local, que da trabajo, da valor agregado", explicó. En materia laboral, precisó que trabajan directamente 11 personas, más empleos indirectos a través de tercerizaciones en distribución y comercialización.

Respecto al modelo de gestión, Deluca destacó que la empresa se ha vuel-



to autosustentable económicamente, sin recibir aportes directos del municipio este año, y que avanza en articulaciones con el sector privado, siendo Mirgor su principal socio operativo actual.

Además de pollos, la producción incluye tomates, hojas verdes, ajíes, y se preparan para incorporar frutillas y ajos violetas en la temporada de verano. Recalcó el valor de la producción local: "Nos acos-

tumbramos a consumir los productos con poco sabor o que los compramos y ya vienen podridos. Hay que impulsar mucho la producción local".

Finalmente, subrayó la convicción de que "la generación de trabajo que viene no es desde el Estado, sino desde el sector privado", y confirmó que se encuentran en negociaciones con otros privados interesados en sumarse a la producción.



INFORMACIÓN POLICIAL

Cómo fue el rescate de un hombre desaparecido en Ushuaia

El comisario inspector Bobba relató las complejas técnicas y el esfuerzo conjunto que permitieron hallar con vida a una persona tras una intensa búsqueda en un terreno inhóspito.

El comisario inspector Martín Bobba describió en detalle el operativo que permitió localizar con vida a un hombre de 33 años, desaparecido la semana pasada en Ushuaia.

La búsqueda comenzó tras hallarse su vehículo en la Ruta Nacional 3, a la altura del santuario. “Desde allí se comenzó con el rastillaje. Se encontraban indicios dando a entender que esta persona había estado en el lugar”, explicó Bobba en FM Master’s.

El procedimiento re-

quirió el despliegue de técnicas especializadas: “Se iniciaron búsquedas específicamente en ese sector, rappelando, con técnicas para bajar hasta el río Olivia, porque era un lugar inhóspito, un lugar muy complicado para trabajar”.

Finalmente, el resultado fue positivo. “En ese interin fue donde se localizó a esta persona, aproximadamente a 150 metros internado en el bosque, tendido en el suelo”, narró el oficial.



La víctima fue encontrada consciente, pero con lesiones y sus prendas totalmente mojadas:

“Inmediatamente se utilizaron técnicas para poder sacarlo del lugar, que fueron aproximadamente 1.400 metros hasta la senda donde se podía retirar”.

Bobba destacó el trabajo del personal, que incluyó entre 10 y 12 personas de distintas fuerzas, y calificó el desenlace como “el fruto de todo lo que nosotros hacemos diariamente, de lo que nos capacitamos”. Expresó sentirse “muy satisfecho y contento por haberlo localizado con vida, eso es lo importante”.



SEPARAR ES IMPORTANTE



En qué color de campana se deposita cada tipo de residuo ?



Las botellas plásticas en la campana amarilla.



Las botellas de vidrio en la campana verde.



Las latas de aluminio en la campana gris.



MUNICIPIO DE USHUAIA

Brindan capacitación en manipulación segura de alimentos

Una especialista local anunció un curso avalado por el municipio para obtener el carnet habilitante. Enfoque en inocuidad, lectura de etiquetas y prevención de enfermedades.

Laura Bordón, coordinadora de un nuevo curso de manipulación de alimentos, explicó en FM Master's los detalles y los objetivos centrales de la capacitación que se desarrollará los días 13 y 20 de septiembre. El curso, avalado por la Municipalidad de Ushuaia, está dirigido tanto a trabajadores del sector como al público general interesado en la temática. "El objetivo principal es la producción de alimentos inocuos y que esos alimentos no nos causen enfermedad a la población que los consumimos", afirmó Bordón.

La disertante, que dictará el curso junto a la licenciada en Tecnología de Alimentos Lorena Sanzotti, detalló que se abordarán prácticas esenciales de seguridad alimentaria. "Uno de los objetivos específicos de este curso es cómo seleccionar estos alimentos, cómo manipularlos correctamente, cómo leer y reconocer información en una etiqueta", señaló.

Hizo hincapié en la necesidad de verificar información crítica como el Registro Nacional del Establecimiento (RNE), el



Registro Nacional del Producto Alimenticio (RNPA), el número de lote y la fecha de vencimiento, elementos que muchas veces se pasan por alto y que pueden implicar un riesgo para la salud.

El programa también incluye la identificación de enfermedades transmitidas por alimentos y la prevención de plagas. Bordón ejemplificó con situaciones cotidianas, como la compra de quesos: "Dejar

de lado un queso porque no tiene fecha de lote y fecha de vencimiento".

Asimismo, se tratará la Ley de Etiquetado Frontal, útil para personas con condiciones específicas como diabetes. El curso, de modalidad taller, se realizará en el Centro Austral de Investigaciones Científicas (CADIC) y tendrá un costo de 18 mil pesos. Las inscripciones están abiertas a través de los teléfonos de las organizadoras.



DIGGIT DAYS

Las mejores ofertas en:
www.tiendadiggit.com.ar



HASTA

12 CUOTAS SIN INTERÉS

HASTA

60% OFF

TURISMO FUEGUINO

El valor de la agencia de viajes en la era digital

La experta en turismo emisivo Ornella Bahl destacó la importancia del asesoramiento profesional, la planificación anticipada y la financiación sin interés para los viajeros de Tierra del Fuego, una comunidad con una necesidad particular de salir de la isla.

La agencia de turismo Equipaje en Mano, representada por Ornella Bahl, se ha consolidado en Ushuaia como un referente especializado en turismo emisivo, orientado a pasajeros fueguinos que desean viajar al exterior. En su columna en FM Master's, Bahl detalló los servicios de la empresa, que inició sus operaciones en septiembre de 2019, un momento particularmente desafiante.

“La empresa se inició en septiembre del 2019, ahí en diciembre ya tuvimos unos impuestos para los viajes al exterior y eso fue obviamente un tema. Después en 2020, en marzo, pandemia y dijimos, no puede ser”, relató.

Sin embargo, ese período crítico sirvió para demostrar el valor fundamental del agente de viajes: “Creo que ahí está la importancia del agente de viajes... al cerrarse todo, obviamente vuelos cancelados y la gente tenía que volver a su país, entonces trabajamos mucho para eso... y creo que eso marcó un antes y un después”.

Bahl explicó que la idiosincrasia del fueguino lo convierte en un viajero frecuente. “En general es porque estamos tan lejos y el hecho de estar como en una isla, es como que uno tiene la necesidad de poder salir. Aparte también porque la gente quiere ir a buscar sol, quiere hacer playa”, analizó.

Los destinos más solicitados son aquellos que ofrecen calor y playa, como Brasil y el Caribe, aunque también



hay una importante demanda de viajes a medida a Europa. La agencia se caracteriza por personalizar cada itinerario. “En general los viajes los hacemos a medida, porque cada uno por

ahí quiere cosas distintas”, afirmó.

Un pilar fundamental de su servicio es la financiación sin interés, una ventaja clave frente a las plataformas online. “Lo ideal es que

los viajes se pueden cotizar con diez meses de anticipación, para el que necesita tener una financiación, lo pueda utilizar. Nosotros, como agencia, financiamos ese viaje para que el pasajero pueda pagar en cuotas sin tener que pagar ningún tipo de interés”, explicó Bahl, aclarando que esta opción no aplica para los pasajes aéreos internacionales.

Además de viajes turísticos, la agencia también comercializa paquetes para egresados y gestiona viajes para eventos específicos como torneos deportivos o recitales. La atención personalizada es la esencia de su propuesta de valor, dirigida a una clientela que busca desentenderse de las complejidades de la organización y confiar en el expertise profesional.



CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA

Pelloli detalló proyectos tratados en la sesión

El concejal del PJ repasó los principales temas tratados en el recinto, con foco en salud, transporte y un proyecto para sancionar duramente a quienes huyan tras provocar accidentes de tránsito.

El concejal de Ushuaia, Nicolás Pelloli (PJ), ofreció un pormenorizado balance de la sesión celebrada la semana pasada en el Concejo Deliberante de Ushuaia, caracterizándola como “tranquila para lo que han sido los debates”, pero con las “discusiones correspondientes y llena de acuerdos intermedios”. El edil, por FM Master’s, destacó la labor conjunta de los concejales de los distintos bloques políticos, para llevar adelante el tratamiento de los proyectos.

Entre las ordenanzas aprobadas, Pelloli resaltó varias iniciativas vinculadas al cuidado de la salud. “Estuvimos trabajando, por ejemplo, algunos proyectos que tenían que ver que ya hoy son ordenanzas en términos de cuidados de la salud”, explicó, mencionando específicamente una propuesta del bloque del PJ para crear un programa calendarizado y exclusivo para servicios dirigidos al adulto mayor, asegurando su continuidad más allá de



los cambios de gestión. También se refirió a la aprobación de “un programa de fibromialgia y la detección y el acompañamiento que se debe dar”.

Otro tema significativo fue la modificación de una ordenanza para el sector de taxis. “Trabajamos fuertemente en el acompañamiento a un pedido del sector de taxis que nos pedían poder volver a publicitar o llevar adelante algunas publicidades dentro del habitáculo”, detalló el concejal. Tras el análisis de la letra fina, se llegó a un acuerdo unánime que modifica la normativa vigente para permitir la publicidad interior en los vehículos, dejando abierta la posibilidad de extenderla a remises y servicios punto a punto.

Un proyecto de suma relevancia presentado por el propio Pelloli, y que comenzará su tratamiento en comisiones, busca sancionar con multas ejemplares a quienes provoquen un accidente y se den a la fuga. “Hemos presenta-

do y seguramente en los próximos días comenzaremos los trabajos en las comisiones correspondientes que tienen que ver justamente con esto de chocar y huir, o chocar y no hacerse cargo”, afirmó. La iniciativa propone tipificar la falta en el juzgado de faltas municipal, estableciendo sanciones económicas sustanciales que oscilarían entre 1.5 y casi 11 millones de pesos, según la gravedad y la reincidencia. “Lo que nosotros queremos acá es que sea un castigo ejemplar para que esto no se repita. Queremos que la gente se haga cargo”, sentenció, argumentando que el propósito es evitar las fugas y promover el intercambio de datos para no dejar doblemente damnificada a la víctima.

Finalmente, Nicolás Pelloli se refirió a un cambio en la estructura administrativa del Concejo, confirmando la renuncia de la secretaria legislativa, Verónica Maestro, y la asunción de Agustina Cardozo Porta en su reemplazo, destacando el trabajo de la saliente.



LÍNEAS DE ATENCIÓN

POR CONSULTAS:

CAV USH ☎ 0800-666-0889
☎ (2901) 414-037
☎ (2901) 607-236

POR EMERGENCIAS:

DEFENSA CIVIL ☎ **103**



INVITA EL MUNICIPIO

Importante congreso tecnológico nacional en Río Grande

El Secretario de Gestión Ciudadana de Río Grande extendió una invitación abierta a la comunidad para participar del V Congreso Nacional de Industrias Tecnológicas, un evento que busca exhibir las capacidades productivas y formativas de la ciudad.

Gonzalo Ferro, secretario de Gestión Ciudadana del Municipio de Río Grande, anunció los detalles del V Congreso Nacional de Industrias Tecnológicas, que se desarrollará los días 5 y 6 de septiembre.

Por FM Master's, Ferro explicó que el evento es central en la agenda local del conocimiento, destinada a generar desarrollo económico y oportunidades laborales. "Nosotros en Río Grande trazamos una agenda que es una agenda del conocimiento, en donde entendemos que hay un camino de oportunidades para poder lograr y alcanzar, en términos de desarrollo económico, de agregado de valor, de posibilidades laborales, de formación en ese camino para los jóvenes", afirmó.

El Congreso constará de dos instancias claramente



cialistas de todo el país y tendrá aval académico de la UNTDF y la UTN, además de una resolución ministerial. La segunda instancia será una exposición tecnológica abierta a todo público. "El 5 y el 6, desde las 9 hasta las 6 de la tarde, al mismo tiempo va a suceder esa expo tecnológica donde el ingreso es libre y gratuito y

los vecinos pueden recorrerla y conocer experiencias de realidad virtual, simuladores de manejo, espacios de proyección audiovisual", indicó el funcionario.

Gonzalo Ferro enfatizó el carácter inmersivo e interactivo de la muestra, que incluirá stands de empresas como Total Energy, Mirgor y Nexo,

con experiencias que van desde recorridos virtuales de plantas petroleras hasta impresión 3D a gran escala. Para participar de las jornadas de formación es necesario inscribirse previamente en la página web oficial, www.congresoit.riogrande.gov.ar, donde también se puede consultar la grilla completa de expositores y ejes temáticos.

Comprá sin moverte de tu casa, ingresá a: www.imcofue.com.ar y encontrá todo lo que necesitás.

EL ROMPEHIELOS

Ushuaia agotó la primera función de Antártida - Dominio 1 y suma una segunda fecha

El estreno en Ushuaia del documental *Antártida - Dominio 1*, narrado por Ricardo Darín y con música del Chango Spasiuk, superó todas las expectativas: las entradas para la primera función se agotaron rápidamente. Ante la gran demanda, se anunció una segunda proyección el domingo 14 de septiembre a las 19 horas en el Cine Sunstar Ushuaia, ubicado en el shopping Paseo del Fuego.

Además, la función inicial del sábado 13 de septiembre a las 20 horas cambia de sede: en lugar del cine Pakewaia se realizará también en el Cine Sunstar Ushuaia, por cuestiones de producción.

En ambas funciones en Ushuaia estará presente el director Joaquín

Azulay, uno de los protagonistas de esta expedición junto a su hermano Julián, conocidos como Gauchos del Mar. La película relata la odisea de navegar en velero desde Ushuaia hasta la Península Antártica en busca de la ola más austral del mundo. El film combina la aventura extrema con



un fuerte mensaje ambiental: apoyar la creación de un área marina protegida en el Dominio 1, región clave para la conservación del krill y la mitigación del cambio climático.

“Hoy la Antártida está amenazada por el cambio climático y la pesca intensiva de krill. Es la reserva de agua dulce más grande del mundo y el aire acondicionado del planeta”, explicó Joaquín Azulay.

Durante la expedición, el equipo enfrentó tormentas con vientos de más de 90 nudos, encallamientos y hasta el ataque de un lobo marino, en un viaje que combina imágenes im-

pactantes con un llamado urgente a la acción global por la conservación del continente blanco.

El evento cuenta con el acompañamiento de la Municipalidad de Ushuaia, Innova Logistic (empresa del Grupo Mirgor), Espíritu Fueguino Café & Giftshop y el Hotel Cauquenes, que se suman a la iniciativa de acercar a la comunidad una propuesta cultural y ambiental de alcance internacional.

Las entradas para la segunda función ya están disponibles en gauchosdelmar.com y también de manera presencial en Espíritu Fueguino (Rivadavia 56, Ushuaia).



TERRASUR
— PROPIEDADES —



2901481443



TERRASUR.PROPIEDADES.USH

DEPORTE

Pingüino campeón en un partidazo

En un partido vibrante y cargado de emociones, Pingüino superó a San Martín por 5-4 en el tercer duelo de la serie decisiva y se coronó campeón del fútbol de salón local.

El encuentro comenzó con Pingüino tomando la iniciativa gracias al gol de Marcos Trepatt, aunque rápidamente Facundo Godoy estableció la igualdad. Luego, Tomás Fernández con un potente remate adelantó nuevamente a los de Pablo Urrea, pero un disparo de Román Andrade que se desvió en Aaron Camino selló el 2-2 con el que cerró la primera etapa.

En el complemento, Pingüino salió más decidido y en apenas cinco minutos logró sacar diferencia con las conquistas de Benjamín Martínez, una de las figuras de la serie, y Aaron Camino para ponerse 4-2. Sin embargo, San Martín reaccionó y volvió a empatar el marcador con los tantos de Gabriel Sánchez y nuevamente Godoy, para un 4-4 que dejó el trámite abierto y apasionante.

El desenlace llegó a los 9 minutos del segundo tiempo, cuando un saque



lateral terminó desviándose en la cabeza de Andrade y se coló en el arco de Inti Bogado para el 5-4 definitivo.

A partir de allí, Pingüino supo defender la mínima ventaja y celebró su segundo título a nivel local.

Con este triunfo, el equipo de Urrea ratificó su gran presente y ahora piensa en la División de Honor que se jugará en Esquel desde el próximo

domingo 14, certamen de, además de Comercio y donde también estará Argentinos del Sur de Us-San Martín de Río Gran-huaia.

Premiación Apertura 2025

Campeón: Pingüino

Subcampeón: San Martín

Tercero: Sportivo

Cuarto: Real Madrid

Goleador: Tobías Riquelme (Real Madrid) 19 goles

Valla menos vencida: Franco López, Maxi Trepatt y Alan Mikel – Pingüino



COOPERATIVA ELÉCTRICA
Río Grande - Tierra del Fuego

SARMIENTO 2790
421777 Int. 153
504800
fperez@cooprg.org
www.cooprg.org.ar

Formas de Pago
Efectivo - Débito
Cheque - Transferencia
Todas las Tarjetas de Crédito
1 pago sin interés - 3 pagos con interés
Tarjeta Fueguina 3 cuotas s/interés
10 o 15 pagos s/interés 10% descuento



FABRICA DE PRETENSADOS PREMOLDEADOS

PRODUCTOS

Nuevos

Consulta por las Promo !!!



PROMO Spot

COMBO SPOT 1	MEDIALUNAS X 2 + JARRITO	\$6200
COMBO SPOT 2	CAFE GRANDE + 2 MEDIALUNAS	\$7700
COMBO SPOT 3	CAFE CHICO + TOSTADO	\$11200
COMBO SPOT 4	CAFE GRANDE + TOSTADO	\$12700
COMBO SPOT 5	RECARGA VASO CHICO + 2 MEDIALUNAS	\$6200
COMBO SPOT 6	RECARGA VASO GRANDE + 2 MEDIALUNAS	\$6500
COMBO SPOT 7	RECARGA CHICA + TOSTADO	\$10500

DEPORTE

Messi llegó a la Argentina para jugar lo que podría ser su último duelo oficial como local con la Selección: el gesto con los hinchas

El regreso de Lionel Messi a Buenos Aires marca un momento especial para la selección argentina y para todo el país.

El próximo encuentro ante Venezuela en el Estadio Monumental sería, según confirmó el propio futbolista, el último partido oficial de Eliminatorias Sudamericanas que dispute en suelo nacional. El rosarino ya se encuentra en tierras albicelestes y aprovechó para saludar y firmar autógrafos para los fanáticos presentes en Ezeiza.

Tras la reciente derrota de Inter Miami frente a

Seattle Sounders por 3-0 en la final de la Leagues Cup, Messi arribó al país acompañado de su familia y de Rodrigo De Paul. El lunes por la tarde, el astro argentino fue recibido por un grupo de fanáticos en el Aeropuerto de Ezeiza, donde se acercó a una reja para firmar autógrafos y responder a las preguntas de los hinchas. Consultado sobre su estado, el rosarino respondió: "Todo muy bien". Poste-



programado para las 18 del lunes, se realizó a puertas cerradas.

El calendario de la selección argentina para esta doble fecha incluye, además del compromiso ante Venezuela, el encuentro frente a Ecuador el martes siguiente, que cerrará la fase de clasificación para el Mundial 2026. La agenda contempla entrenamientos diarios en el Predio de la AFA, con una sesión abierta parcialmente a la prensa el martes a las 17 y una conferencia de prensa de Scaloni prevista para el miércoles al mediodía.

Las declaraciones de Messi que encendieron las alarmas respecto a su futuro en la selección argentina fueron hace algunas semanas. Más allá de que dejó en claro que planea seguir vistiendo la casaca albiceleste, dejó entrever que el duelo contra Venezuela podría ser el último "por los puntos" en su país.

riormente, tanto él como el Motorcito se dirigieron al Predio de la AFA, ubicado en las inmediaciones del aeropuerto, para sumarse a los entrenamientos.

El plantel dirigido por Lionel Scaloni comenzó su preparación con vistas al partido del jueves ante la Vinotinto, que dará inicio a las 20:30 (hora local). Además de Messi, ya se incorporaron otros futbolistas como Julián Álvarez, Nahuel Molina, Giuliano Simeone, Thiago Almada y Cristian Cuti Romero, y se prevé la llegada de más convocados en las próximas horas. El primer entrenamiento,

"Va a ser especial, un partido muy especial para mí porque es el último de Eliminatorias. No sé si después habrá algún amistoso o más partidos, pero sí que es un partido muy especial y, por eso, me va a acompañar mi familia, mi mujer, mis hijos, mis padres y mis hermanos, todos los que puedan", comentó Messi hace algunas semanas, luego de una victoria con el Inter Miami.

Cargando 10 litros o más
llevate un
10% OFF
en **QUANTIUM**

¡Cargá y ahorrá en estaciones adheridas!

CON LA CARGA DE COMBUSTIBLE MAYOR A 10 LITROS FOMENTADAS EN EL PROGRAMA, ON SE ASIGNARÁ UN 10% DE DESCUENTO VÁLIDO EN LAS ESTACIONES ADHERIDAS PARA LA CARGA DE COMBUSTIBLE QUANTUM Y QUANTUM DIESEL. TOPE DE DESCUENTO \$5.000 CON UN MÁXIMO DE 3 USOS EN LAS ESTACIONES ADHERIDAS A LA PROMOCIÓN. DESCUENTO VÁLIDO DESDE EL 01/09/2025 HASTA EL 30/09/2025. PROMOCIÓN NO ACUMULABLE. BENEFICIO INTRANSFERIBLE. SE SOLICITARÁ DNI PARA SU USO Y ACREDITACIÓN DE PUNTOS

POLICIAL

Accidente en Rancho Hambre: dos heridos leves tras choque entre una camioneta y un camión

En la mañana de este lunes se registró un siniestro vial en el sector de Rancho Hambre, sobre la Ruta Nacional N°3, donde una camioneta Toyota que se dirigía hacia la ciudad de Ushuaia impactó contra un camión de transporte de cargas que circulaba en sentido contrario.

El hecho ocurrió en una zona de curvas, cuando por causas que se intentan establecer ambos vehículos colisionaron, generando una rápida intervención de personal policial, bomberos y equipos de emergencia. El conductor del camión resultó ileso, mientras que los ocupantes de la camioneta debieron ser asistidos en el lugar.

El conductor de la Toyota,

un hombre de 46 años, sufrió dolor cervical y golpes en sus brazos, mientras que su acompañante, una mujer, presentó un traumatismo de tórax. Ambos fueron trasladados en ambulancias hacia el nosocomio local, encontrándose fuera de peligro gracias al uso del cinturón de seguridad.

Las tareas de asistencia demandaron un impor-



tante despliegue, dado que en primera instancia se temió por la gravedad de los lesionados. Finalmente, se confirmó que las heridas no revestían riesgo de vida, aunque requirieron atención médica inmediata.

La Ruta Nacional N°3

permanece cortada en el sector de Rancho Hambre para las pericias accidentológicas. Se recomienda a los automovilistas transitar con precaución y respetar las indicaciones del personal de seguridad vial que se encuentra trabajando en la zona.



ELECCIONES EN CORRIENTES

El radicalismo retuvo la provincia con la victoria de Juan Pablo Valdés

El intendente de Ituzaingó y hermano del actual gobernador ganó en primera vuelta con el 52% de los votos. El peronismo, Ricardo Colombi y La Libertad Avanza quedaron relegados.

El radicalismo volvió a imponerse en Corrientes y retuvo el poder en primera vuelta. Juan Pablo Valdés, intendente de Ituzaingó y hermano del actual gobernador, logró el 52% de los votos y será el próximo mandatario provincial. Así, la Unión Cívica Radical mantendrá su hegemonía en el distrito por al menos cuatro años más.

La oposición quedó lejos de forzar un balotaje. El peronista Martín Ascúa alcanzó apenas el 21%, mientras que el exgober-

nador Ricardo Colombi quedó tercero con el 16%. En tanto, Lisandro Almirón, de La Libertad Avanza, sumó un 10% y no logró capitalizar el arrastre de Javier Milei a nivel nacional. El resto de las fuerzas quedó relegado.

En la sede radical, la celebración comenzó temprano. Los primeros números de las mesas testigo desataron la euforia y cerca de las 22 los hermanos Valdés, junto a los gobernadores Alfredo Cornejo y Leandro



Zdero, encabezaron una caravana hasta el puerto capitalino. La ausencia de figuras de peso del frente Provincias Unidas no pasó desapercibida, aunque sí hubo saludos virtuales de varios de sus referentes.

La jornada no estuvo exenta de polémicas. El inicio de la votación se demoró en varias escuelas por falta de autoridades de mesa y el lento escrutinio alimentó sospechas en la oposición. El peronismo denunció irregularidades y cuestionó la transparencia del proceso, aunque sin pruebas contundentes.

El gobernador saliente Gustavo Valdés emitió su voto en la capital y calificó la campaña como la

“más sucia” que recuerde. También criticó los episodios de violencia ocurridos en el cierre de campaña de La Libertad Avanza y sorprendió con una declaración en la que, al hablar de la búsqueda de Loan Peña, mencionó también al fiscal Nisman.

Además de quedarse con la gobernación, la UCR ganó intendencias clave como Corrientes, Mercedes y Paso de los Libres, bastión del peronismo. A partir de diciembre, Gustavo Valdés asumirá como senador provincial, aunque su futuro político despierta especulaciones: podría disputar la conducción de la UCR nacional y proyectarse hacia una ambición mayor.

JetStream

- ✓ ENVÍOS RÁPIDOS Y SEGUROS
- ✓ ATENCIÓN PERSONALIZADA
- ✓ CALIDAD GARANTIZADA

¡A TODO EL PAÍS!

Contactanos

+54 9 11 2584-1305

Teléfonos útiles

USHUAIA (02901)		RÍO GRANDE (02964)	
Hospital R	107 / 423200	Policía	441108
Policía Provincial	421773	Defensa Civil	103 / 424163
Policía Federal	422969	Bomberos de Policía	100 / 433110
Bomberos voluntarios	100 / 421333	Bomberos Voluntarios	422457
Clínica San Jorge	422635 / 421333	Comando de Operaciones	101 / 433104
Sumu	421721 / 421930	Policía - Unidad Regional Nte	433101
Defensa Civil Municipal	103 / 422108	Policía - Unidad de Det	445650
Defensa Civil Provincial	430176 / 422003	Policía - Unidad Prev	45023 / 025
Gas Camuzzi (emergencias)	0810 999 0810	Hospital	421258 / 107
Gas Camuzzi	0810 555 3698	Policía Federal	422988
Obras y Servicios S	421401 / 421329	Cooperativa Eléctrica	421777
Dirección de Energía	422295	Camuzzi	0810 999 0810
A.C.A.	433455	Prefectura Naval	422305 / 106
Gendarmería Nacional	431800	Aeropuerto	420699
Prefectura Naval	421245	Aerolíneas Argentinas	430748
Policía Aeronáutica	435909	Gendarmería	431953
Base Naval	431601	Secretaría de Seguridad	427379 / 377
Aeropuerto	421245	Grúa ACA	15567403
Aerolíneas Argentinas	435516	Judiciales	
Municipalidad de Ush	422089	Cámara de Apelaciones	443465 / 030
Subs. Municipal de Turismo	432000	Juzgado	424694
Información Turística	0800 333 1476	Juzgado YPF	443027 / 028

GOBIERNO DE LA PROVINCIA

(02901) 421101 AL 105



Concejo Deliberante
Municipio De Río Grande



Sigamos **construyendo**
juntos la ciudad que
soñamos.

FLORENCIA
-VARGAS-
CONCEJAL





ZAPCO GROUP

MOVIMIENTO DE SUELO

ALQUILER DE MÁQUINAS

PROYECTOS DE INGENIERÍA Y ARQUITECTURA

INFRAESTRUCTURA URBANA



✉ administracion@zapco.com.ar

🌐 zapco.com.ar

☎ 2964-642424
2964-445310



COOPERATIVA ELÉCTRICA DE RÍO GRANDE

TRABAJANDO POR Y PARA LA COMUNIDAD

La manipulación de energía eléctrica o las conexiones clandestinas pueden ocasionar serios accidentes. Se realizan inspecciones tendientes a controlar fraudes en medidores y robo de energía eléctrica. Evite inconvenientes, no cometa fraude ni robo de energía, los mismos constituyen un delito y serán duramente castigados.